

Stadt Haan
Eingang: 01. Feb. 2021
Amt:

Haan, den 2021-01-29

32-1
10-1

Abs.: [REDACTED] D42781 Haan

An die

Stadt Haan
Kaiserstraße 85

42781 Haan

[REDACTED]
[REDACTED]
42781 Haan

Bürgerantrag zur Anleinplicht von Hunden

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Haaner Bachtal kommt es immer wieder zu ernsthaften Konflikten zwischen frei laufenden Hunden bzw. ihren Haltern und anderen Erholungssuchenden. Wir waren selbst kürzlich in eine solche Auseinandersetzung verwickelt und haben daraufhin Beschwerde beim Ordnungsamt der Stadt Haan geführt.

Zur dauerhaften Entschärfung dieser Konflikte beantragen wir eine Anleinplicht für alle Hunde im Haaner Bachtal durch Aufnahme des Bachtals in die Liste der anleinpflchtigen Örtlichkeiten in die Rechtsverordnung zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung der Stadt Haan. Ergänzend regen wir an, auch eine Anleinplicht im Thunbuschpark vorzusehen und die Anleinplicht zwischen B 228 und Dieker Straße bis zur Böttinger Straße für das Sandbachtal zu verlängern.

Darüber hinaus möchten wir weitere, in diesem Zusammenhang relevante Probleme bzw. Konfliktursachen benennen, aber auch Lösungsvorschläge dazu unterbreiten, damit es zu einer dauerhaften und nachhaltigen Verbesserung der Situation v.a. im Haaner Bachtal kommt:

Ausschilderung der geltenden Regeln

Problem: Durch fehlende Ausschilderung der geltenden Regeln an Eingängen und Spielplätzen sind vielen Spielplatzbesuchern ihre Rechte nicht bekannt und vielen Hundehaltern ihre Pflichten nicht bewusst.

Lösungsvorschlag: Beschilderung an den Parkeingängen und Spielplätzen anbringen, die in Bildsprache die jeweils geltenden Regeln anzeigen.

Führung der Durchgangswege

Problem: Die Durchgangswege führen teilweise unmittelbar an den Spielplätzen vorbei. Ein unangeleiteter Hund ist damit in zwei Sätzen auf dem Spielplatz. Grenzüberschreitungen sind damit unausweichlich.

Lösungsvorschlag: Zugänge zu den Spielplätzen von Durchgangswegen entkoppeln z.B. durch Abzweige von den Durchgangswegen.

Abgrenzungen für Spielplätze

Problem: Durch fehlende Abgrenzungen (Zäune oder Markierungen) der Spielplätze ist unklar, wo ein Spielplatz tatsächlich beginnt (und damit Hundeverbot gilt) und wo Hunde frei laufen dürfen. Damit sind Interessenkonflikte vor programmiert.

Lösungsvorschlag: Umzäunungen oder zumindest klare Abgrenzmarkierungen an den Spielplätzen anbringen.

Mit freundlichen Grüßen

